



鬼塚小学校

2025年12月18日

道徳だよい NO.11

文責：道徳教育推進教師 岡本



3年生保護者様

「なしておんつか」の桜カード、ありがとうございました！

3年生の「なしておんつか」発表会の後、桜カードにたくさんのメッセージをいただきました。校長室近くの「サッキーの笑顔の木」に掲示しています。いくつか紹介します。

- たくさん的人が見ているなか、元気いっぱいにおしゃいができていて感動しました。
照明やびわの演奏まで自分たちでしていて、すばらしかったです。
- カズキ・ハルカの役をした4人の長セリフがスラスラでてきていて、すごいなと感心しました。鬼塚ができていくストーリーを私も真剣に聞き入っていました!! すごく勉強になりました。
- 一生懸命みんなで練習したのが、しっかり伝わってきました。ひとりひとりがそれぞれの役をしっかり演じる事ができており素晴らしい発表でした!!
- 3年生のみんなが一丸となって、人形を台詞に合わせて真剣な表情で演じていて、とても感動しました。3年生での良い思い出になったと思います。
- 3年生のみんな、本当におつかれさまでした。内容や台詞、イントネーション、人形の使い方などなど、全てが難しかったと思いますが、一人一人の一生懸命な姿に感動しました。3年生全員で一致団結したこの経験は宝物になると思います。素晴らしいかったです。
- 難しい台詞もありましたが、よく覚えていて、すごいなと思いました。2年生も静かに、集中してみてくれていたので、よかったです。とても上手だったので、2年生も引きこまれてみていたんだと思います。これからも、いろんなことに挑戦して、いろんなことを学んでください。
- はじめてのなしておんつか、とてもすばらしかったです！長いセリフも感情込めて、大きな声でとてもききとりやすかったです。なるこ先生も言われていたように、皆で力を合わせて創り上げたものは一生の宝だと思います。ありがとうございました。
- 3年生全員の演劇に感動しました。この先も『なしておんつか』を語り継いで欲しいものです。
- よくがんばりました！劇を通して、自分のセリフをしっかり言うだけでなく、まわりを見て自分が今どう動くのか、考えながら集中できていたのがすごいなあと思いました。鳴子先生はじめ、受けついでくれた先ぱい方のかっこいい後ろ姿がみんなのもっていたすばらしい所をひき出してくれました。がんばれ、次の3年生。